





Tlajomulco, Jalisco, a 16 de mayo 2024 Comunicado 002/24

Realiza Dr. Vagón, El Tren de la Salud, primera cirugía de catarata

 En Tlajomulco, Jalisco se llevará a cabo la primera campaña de cirugías de catarata a bordo del Vagón Quirófano del Tren de la Salud.

En alianza con el Instituto de Oftalmología Fundación Conde de Valenciana y de la mano de reconocidos oftalmólogos a nivel mundial, el Dr. Vagón de Fundación Grupo México será el primer tren del continente americano con capacidad para realizar cirugías de cataratas gratuitas.

Los doctores Humberto Matiz, Enrique Graue y Fernando Solorio, reconocidos internacionalmente por su experiencia en cirugías de oftalmología y de catarata, liderarán un equipo de especialistas capacitados para mejorar la calidad de vida de comunidades enteras a través de la salud visual.

Por su parte, empresas especializadas en ópticas de precisión y tecnología, aliadas de Fundación Grupo México, como Zeiss y Bausch & Lomb, aportarán equipos de vanguardia e insumos de la más alta calidad para la realización de las cirugías.

Fundación Grupo México ha trabajado junto con la Secretaría de Salud del estado de Jalisco para identificar y referir a los pacientes que serán beneficiarios de la primera campaña de cirugías a bordo del Vagón Quirófano de El Tren de la Salud.

De acuerdo con el INEGI, en México 2.7 millones de personas sufren de discapacidad visual y el 45% de los casos de deficiencia visual o ceguera se podrían haber evitado con un tratamiento temprano. El Vagón Quirófano, único en su tipo, permitirá que cientos de personas sin acceso a servicios de salud recuperen la visión y mejoren su calidad de vida y la de sus familias y comunidades.

Con estas acciones, Fundación Grupo México y expertos de clase mundial, refrendan su alianza y compromiso continuo con el bienestar y la salud integral de los mexicanos.

---0-0-0---

@GMexico_Prensa



